

Marzo

Día 2. Seis nuevas empresas (dos de la provincia de Cuenca y cuatro de fuera) solicitan la compra de parcelas industriales en el Polígono Industrial del SEPES 'Carretera de Motilla', lo que supone que de las 53 parcelas disponibles ya sólo quedan otras seis sin adjudicar. La promesa de una 'Cuenca de Futuro', comienza a tomar forma.

Día 8. La sociedad conquense celebra por todo lo alto el Día Internacional de la Mujer Trabajadora. Claves para ellas en señal de respeto, información para todos a través de un stand en pleno centro comercial de Cuenca, Carretería,, y actividades de todo tipo, se alternan estos días bajo la atenta mirada de todos los colectivos, Asociaciones y entidades de carácter institucional y sindical que creen en la igualdad de género.

Día 10. La Delegación de Sanidad de Cuenca ultima los preparativos para la Campaña de prevención de SIDA que el gobierno regional se ha propuesto implantar en sus cinco provincias. Dicha campaña incluiría, sobre todo, programas destinados a la educación en la prevención. En Cuenca, por estas fechas, había registrados un total de 124 afectados.

Día 11. Finalizan las Jornadas que analizaron durante dos días el futuro del Desarrollo Económico de Cuenca en la Universidad Menéndez Pelayo (UIMP). El objetivo: establecer un Plan Estratégico de Desarrollo para la ciudad.

Día 12. El Cabildo Catedralicio edita una guía para ayudar a los turistas que acuden a la Catedral de Cuenca en sus visitas. La Guía, que se puede obtener en la propia Catedral al módico precio de dos euros, está editada en varios idiomas y en una 1ª experiencia piloto se han vendido más de 1.800 ejemplares.

Plan Local de Integración Social

Objetivo: erradicar la exclusión social

El Área de Intervención Social del Ayuntamiento de Cuenca (AIS) lidera este ambicioso proyecto.



El progreso económico deja atrás a miles de personas que no son capaces de seguir su ritmo. Son individuos con dificultades graves de integración en la sociedad.

El Ayuntamiento de Cuenca, a través de su Área de Intervención Social (AIS), y el resto de los agentes sociales que estructuran la sociedad conquense, formalizaban en marzo, con la firma de un documento, su compromiso de colaborar activamente en la elaboración del I Plan Local de Integración Social (PLIS) que tendrá como finalidad la lucha contra la exclusión social en Cuenca y en sus pedanías.

Este Plan, que a finales de año se nos presenta ya bastante avanzado, fundamentaba sus actuaciones en un estudio previo ordenado a una empresa especializada en Investigación Social en el que se analizaba pormenorizadamente la realidad de la exclusión en nuestra ciudad.

El estudio, muy duro, destacaba varios colectivos, numerosos en la ciudad, como víctimas reales y potenciales de exclusión. Los gitanos, los inmigrante y las mujeres se nos

presentaban como los más perjudicados.

De la etnia gitana se señalaba su situación de 'autoexclusión', difícilmente combatible, y sustentada en la realidad de que payos y gitanos no terminamos de entendernos dadas nuestras diferencias culturales.

Con respecto a la población inmigrante el Estudio indicaba que Cuenca no está preparada para atender socialmente a este colectivo por lo que la exclusión se produce inevitablemente y, con respecto a las mujeres, se hacía hincapié en las dificultades que, aún a día de hoy, tienen las mujeres conquenses para acceder al mercado laboral.

Con el PLIS, el Ayuntamiento quiere intervenir, junto al resto de las ONGs, asociaciones, etc., para que estos colectivos puedan integrarse definitivamente en el tejido social conquense. Para ello, se apelaba a la coordinación de esfuerzos y a la necesidad de 'cubrir todos los frentes' llegando al máximo posible de población.